

3年生は卒業され、修了式までに登校する回数も残りわずかとなりました。今年度はコロナの影響で、残念ながら行事はありませんでした。しかし、自身の成長や新しい人間関係などたくさんの変化があったと思います。6月からの10か月間の学校生活を振り返ってみましょう。

会計・広報



## 春休み中に進級準備！

三年生が卒業し、一、二年生は進級が目前となりましたね。先輩になる、最高学年になるという自覚は持てていますか？今のクラスで過ごす時間も残り少ないですが、気を引き締めて一日一日を楽しく過ごしましょう！

また、春休みも近づいてきました。現在学習しているところは定期テストには出ないかもしれません、もちろん高校入試の範囲内です。春休み中に一年間の復習をしっかりと行い、新しいクラスで良いスタートを切れるように頑張りましょう！



## この瞬間、 夢じゃない

今年は新型コロナウイルスの影響で全校での取り組みがありませんでした。そこで、全校で一つのものを作ろうと、今回のモザイクアートの企画が始まりました。

「この瞬間、夢じゃない」。このメッセージには、『夢だと思うほど楽しいこの瞬間を、全力で楽しむ！』という思いが込められています。この思いを胸に来年度も頑張りましょう！

京田辺市立大住中学校  
共同制作モザイクアート



## タブレットの使い方、 大丈夫？

タブレットが導入されて、もう一か月がたちました。皆さんはタブレットの使い方を守っていますか？最近、休み時間に先生の許可なしにタブレットを使っている人を見かけます。もう一度「学校のタブレット活用のルール」のプリントを確認して、正しく使用しましょう。

今月の名言



あの日悔しくて良かつたって  
いつか笑って言いたい

『ちはやふる』8巻45話より

悔しいと思うことは成長するために必要なことです。これから努力を重ねるうえでは報われることもあるでしょう。けれど、努力は継続が大切です。悔しい気持ちをそのままにせず、バネにかえて何事にも全力で取り組みましょう！